

Heiße Kiste

Kirchseon gewinnt oberbayerische Meisterschaft

Eine wahrhaft heiße Kiste war die erste oberbayerische Meisterschaft der Förderberufsschulen am 27. Juni 2019.

Bei 33 °C im Schatten spielten sechs Mannschaften auf dem Gelände des FT Gern München den oberbayerischen Fußballmeister aus.

In der Gruppe 1 trafen die Teams aus Waldwinkel, Schrobenhausen und München-Blau aufeinander. Letzteres gewann diese Gruppe souverän mit zwei Siegen und einem Torverhältnis von 8:1. Schrobenhausen rückte dank eines Treffers mehr noch vor Waldwinkel ins Halbfinale vor.



In der Gruppe 2 ließen Kirchseon und Birkeneck dem zweiten Team der Gastgeber der Adolf-Kolping-Berufsschule München keine Chance. Nach dem Unentschieden zwischen Kirchseon und Birkeneck und dem exakt gleichen Torverhältnis musste das Elfmeterschießen über Platz 1 und 2 entscheiden. Hier setzte sich Birkeneck mit den stärkeren Nerven durch.

In Spiel um Platz 5 konnte München-Orange sich knapp mit 3:2 Toren gegen Waldwinkel durchsetzen. Die Halbfinalpartien waren überraschend eindeutig. Beide Halbfinalsieger überzeugten durch eine geschlossene Mannschafts- und Defensivleistung. Jeweils mit 2:0 Toren marschierten Kirchseon und Birkeneck souverän ins Finale.



Im kleinen Finale konnte Schrobenhausen sich für die 1:4 Niederlage aus der Gruppenphase revanchieren und besiegte unerwartet das Team Blau der AKB München.

Eine ganz heiße Kiste wurde dann das Finale. Beide Mannschaften wussten um die Stärken der anderen aus dem Gruppenspiel und warteten auf deren Fehler. Die ersten Fehler unterliefen Kirchseeon und Birkeneck nutzt diese eiskalt zu einer 2:0 Halbzeitführung aus.

Mit nur einem Gegentreffer im bisherigen Turnierverlauf sollte das doch jetzt für Birkeneck zum Turniersieg reichen. Aber jetzt wurde noch heißer! Kirchseeon wollte sich nicht geschlagen geben und schaffte den frühen Anschluss. Dies hinterließ Spuren bei Birkeneck, sie agierte nicht mehr so sicher in der Abwehr und somit fiel auch Mitte der zweiten Halbzeit der verdiente Ausgleich. Sollte es wieder das Elfmeterschießen entscheiden müssen? Mit der negativen Erfahrung aus dem Gruppenspiel und dem Momentum drang Kirchseeon auf den Siegtreffer, der dann auch noch in der regulären Spielzeit glückte. Mit 3:2 Toren sicherte sich somit die Berufsschule St. Zeno Kirchseeon den Titel 2019.

Platzierung 2019

1. BS St. Zeno Kirchseeon
2. HS Birkeneck
3. RWB Schrobenhausen
4. AKB München Blau
5. AKB München Orange
6. Bon Bosco BS Waldwinkel

Die Adolf-Kolping-Berufsschule München bedankt sich beim FT Gern München für die Bereitstellung des Sportplatzes sowie den Schüler des Berufsvorbereitungsjahres Bautechnik für Leitung des Turniers.